

y compris l'ACDI, traitaient quelque 850 000 enfants souffrant de malnutrition aiguë grave.

- Réagissant au conflit qui s'aggravait en Syrie, le Canada a aidé à répondre aux besoins essentiels de quatre millions de personnes dans le pays et à ceux de plus d'un million de réfugiés dans la région.
- Le Canada a fourni une aide humanitaire au lendemain de 33 catastrophes naturelles survenues pendant l'année, y compris le typhon Bopha qui a frappé les Philippines.
- L'ACDI et la Société canadienne de la Croix-Rouge ont établi officiellement un partenariat stratégique en 2012-2013 pour renforcer la capacité d'intervention du Canada lorsque survient une crise humanitaire.
- Le Canada a appuyé la mise en œuvre du programme de transformation¹¹ (Nations Unies) afin d'améliorer l'efficacité des interventions humanitaires grâce à un renforcement de la prévisibilité, de l'obligation de rendre compte, des responsabilités et des partenariats. La capacité d'intervenir en cas d'urgence a été étayée au niveau mondial grâce à une répartition convenue des tâches.

TABLEAU 3 : VENTILATION DES DÉPENSES DE L'ACDI, 2012-2013

DÉPENSES	Montant (millions de dollars)
Aide bilatérale (initiatives des directions générales de programmes visant des régions ou pays précis, aide humanitaire)	2 494,62
Aide multilatérale (soutien institutionnel à long terme à des organisations multilatérales)	730,62
Frais d'administration	221,07
Total	3 446,32

SOMMAIRE DU RAPPORT MINISTÉRIEL SUR LE RENDEMENT DE L'ACDI

L'alinéa 5(1)e) de la *Loi sur la responsabilité en matière d'aide au développement officielle* exige que le présent rapport renferme un sommaire du Rapport ministériel sur le rendement (RMR) de l'Agence canadienne de développement international.

Le sommaire du RMR de l'ACDI pour 2011-2012 est présenté en annexe.

¹¹ <http://www.humanitarianinfo.org/iasc/pageloader.aspx?page=content-template-default&bd=87>.